

Raúl Castro et Díaz-Canel président la cérémonie marquant le dixième anniversaire de ZED Mariel



Raúl Castro et Díaz-Canel lors de la cérémonie marquant le dixième anniversaire de la zone spéciale de développement. Photo : Granma

La Havane, 2 novembre (RHC) Le général d'armée Raúl Castro Ruz, leader de la Révolution cubaine, et Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et

président de la République, ont participé la veille à la cérémonie commémorative du dixième anniversaire de la Zone spéciale de développement (ZED) de Mariel.

D'autres autorités de la plus grande des Antilles ont également assisté à la célébration, a rapporté le journal télévisé cubain dans son émission diffusée à une heure de grande écoute.

La ZED-Mariel est la première enclave de ce type à Cuba et jouit d'une position géographique privilégiée au centre de la mer des Caraïbes, carrefour des principales voies de circulation maritime pour les marchandises dans l'hémisphère occidental.

L'enclave constitue une plateforme productive et logistique de premier ordre, qui permet d'augmenter le niveau de production nationale, tout en réduisant les coûts d'importation, en stimulant la croissance, en créant des emplois et en facilitant l'investissement étranger direct (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338235-raul-castro-et-diaz-canel-president-la-ceremonie-marquant-le-dixieme-anniversaire-de-zed-mariel>



Radio Habana Cuba